



少しずつ温かくなってきたので、園庭のクローバーが色鮮やかに大きくなってきました。4つ葉のクローバーを見つけようと、目を凝らしている子ども達です。



### おわかれ遠足 3月7日 (写真は年中)

今のクラスのお友達とたくさん遊んだり、いっぱい話したりして楽しかったという思いを大切に、園外に出掛けました。

年長は太平公園へ

公園内を走り回って遊具を使って自由に遊びました。4月から1年生で、別々の小学校になる子もいますが、みんなずっとずっと仲間だね！

年中と年少は住吉公園へ

年中は4月から園の中で一番大きい組！お兄さんお姉さんとして年少と手をつないで歩いて出かけてきました。公園では年少も年中の中に交じり、だるまさんがころんだや鬼ごっこをして遊び大喜びでした。

### 年長お別れ会 3月11日

年長はもうすぐ卒園。

この一年、年中と年少は年長の様々な姿を見て、憧れの気持ちをもってきました。また年長のペアの子に優しくしてもらったことで安心して関わり合いができるようになりました。

たくさんのありがとうの気持ちを込めて、年中と年少が計画したお別れ会。4つのコーナー(右の写真)をペアの子で回りました。

お礼の言葉と共に、年中と年少が作ったプレゼントも手渡しました。

巣立っていく36名の年長さん、ご卒園おめでとうございます！職員一同



積み木コーナー



輪投げコーナー



ジェスチャーコーナー



じゃんけんコーナー

